



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



泉保育園(甲州市)

参加園児数38名

2018年6月13日水曜日 開催



～やまコーチから～

泉保育園のお友達、元気してるかな～(^^) / やまコーチ、おひげコーチはめちゃくちゃ元気です！ 泉保育園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！ おうちの方と追いかけてこしたり、一緒にボール遊びしたり楽しかったですか？ コーチはみんなとサッカーができてとても楽しかったです！ コーチが教えた技は簡単だった？ むずかしかった？ ドリブルも上手にできていました(^^) / コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^) /



～古屋先生から～

子どもたちにサッカーを教えていただきありがとうございました。コーチの子どもをひきつけ方がとても参考になりました。日頃ボールあそびも楽しくやる方法がないか考えていたので、今日やっていたことを保育にとり入れたいと思います。試合も、子どもたちが一生懸命ボールを追いかけていてとても楽しそうでした。ありがとうございました。

～岡先生から～

この度はサッカー教室を開いていただき、ありがとうございました。普段あまりサッカーをしない子も、お父さんお母さんと一緒に楽しくボールと触れ合う姿を見て、”こういう遊び方もあるんだな”ととても参考になりました。「みんなとの試合がもっとやりたかった」「お母さんとのボールの取り合いが楽しかった」など、子ども達のサッカー運動遊びへの意欲がもっと高まったと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に